

平成26年11月27日

第52号

みよし通信

発行:地域づくり協議会「みよし」 企画編集:地域づくり支援員(鈴木・横川)
〒294-8701 南房総市谷向100番地(三芳分庁舎内)
TEL:0470-36-1185 FAX:0470-36-1133

三芳中学校で文化祭が行われました



英語スピーチ発表

10月25日、『「爽・層・想」~100人の心を重ねて~』をスローガンに、三芳中学校の文化祭・合唱コンクールが開催されました。

土曜日ということもあり、たくさんの家族の方や関係する地域の人たちが会場に足を運びました。

午前中は英語スピーチの発表と立体アートの作成。安房高等学校の化学部員の協力で化学実験を体験し、中学生たちにとって有意義な文化祭となりました。

午後には会場を農村センターに移し、三芳中学校が伝統を誇る合唱コンクールが開かれました。最優秀賞は圧巻の歌声を披露した3年生が受賞。最高学年の実力を見せつけました。100人の中学生たちが一致団結した、輝かしい成果発表の場となりました。



安房高校化学部の化学実験



中学生の活動の写真を熱心に見るご家族の皆さん



最優秀賞の3年生

老人クラブ 芸能発表会



老人クラブ芸能発表会が10月31日(金)に行われ、各地の老人クラブからたくさんのメンバーが集い賑わいました。プログラムの初めには三芳幼稚園の年長クラスが出演し踊りと歌を発表し、緊張気味のお子さんもいましたが、愛らしい姿に会場の皆さんたちから笑顔がこぼれました。また、ふれあい交流では一緒にゲームを楽しみました。全員で『里の秋』と『高校三年生』を合唱したあと、日頃鍛え上げたノド慢や優雅で華麗な舞踊の数々に会場からは大きな拍手と歓声を送られていました。発表は大盛況のうちに幕を閉じましたが、大先輩たちの若さの秘訣を教わった一日となりました。

環境整備



11月9日に「みよし」では環境整備を行いました。木の刈込みはこの時期に手入れすると次の春の新芽が出にくく、整った状態が維持しやすいようで、資源班が電動のバリカンを使って地域センターの垣根を4時間にわたり作業しました。この日はチーム夢楽人でも、利用者が気持ちよく使えるように…と、みよし交流館の整備を行いました。

芋掘り*みよちゃん



毎週水曜日に開催している『みよちゃん』では6月に植えたサツマイモが収穫時期を迎え、子どもたちが芋掘りをしました。さっそく「お芋食べた〜い!」と話す子どもたち。自作のお芋に愛着を感じている様子です。みよちゃんでは、おやつにおにぎりを出していますが、これからはサツマイモが焼き芋や蒸し芋に変身して大活躍します。

消しゴムはんこWS



このほど「みよし」では『年末年始の消しゴムはんこ』を開催しました。初めに講師から基本テクニックの解説があり、図案を参考にしながら雪だるまや文字など、大人可愛い消しゴムはんこが彫りました。「楽しくて集中しすぎちゃう」、「こんな使い方もできそう」など他の参加者の皆さんとお話しながらワークショップを楽しんでいました。

参加者募集

蕎麦打ち入門 ~3回講座~

恒例となった人気の蕎麦打ち講座(全3回)のご案内です。「難しい!」と思われる蕎麦打ちですが、初心者にも打ちやすく美味しいそば粉を使ったワークショップです。打ったお蕎麦は持ち帰れます。※写真は以前の講座の様子。



* * * 詳細 * * *

日時: 2014年12月21日(日)・2015年1月18日(日)・2月15日(日) 10時~12時頃
 場所: 三芳農村環境改善センター
 定員: 10名(要事前申込み)
 参加費: 1000円(料費込)
 持ち物: 手拭き用のタオル・エプロン、三角巾など調理のできる服装
 申込先: 事務局宛 ☎36-1185 (平日9時~17時)

